

## Encuentro de Embajadores del Grulac con el Presidente de Suiza

31 de agosto de 2016

Comunicado#026

El 29 de agosto, se llevó a cabo un encuentro de los embajadores de América Latina y el Caribe acreditados en Berna con el Presidente de la Confederación Suiza, Johann Schneider-Ammann.

En un ambiente de gran cordialidad, se intercambiaron puntos de vista con el jefe de Estado helvético sobre las relaciones entre Suiza y los países de la región, tras sus recientes visitas a Brasil y Colombia y en la perspectiva de la que realizará a México en noviembre.

En su intervención ante el mandatario suizo, el Embajador Jorge Castro-Valle K. hizo una evaluación de los vínculos bilaterales en el marco de la celebración del 70 aniversario de las relaciones diplomáticas entre ambos países, así como de los preparativos de su próxima visita de Estado a México.

-ooOoo-

